



Winterthur, 3. September 2021

Mehr Arbeitsplätze und wirtschaftliche Prosperität

Die Stadt Winterthur mit ihren 116'500 Einwohnerinnen und Einwohnern zeichnet sich durch eine hohe Lebensqualität aus: u.a. kurze Wege, nahe Freizeit- und Grünanlagen, sehr grosses Kultur- und Bildungsangebot, eine attraktive Altstadt und moderne Stadtquartiere wie Sulzerareal und Neuhegi. Eine starke Finanzlage ist nötig, um diese hohe Lebensqualität weiter zu entwickeln. Das braucht Unternehmen und Arbeitsplätze. So werden Lernende ausgebildet, Löhne und Steuern bezahlt.

Wir brauchen eine sichere und saubere Stadt

Die Pandemie hat das Litteringproblem weiter akzentuiert. Neben den Kosten, die für saubere Parkanlagen entstehen, ist es ein Ärgernis und gefährlich für Kinder und Tiere. Diesbezüglich braucht es neue Modelle, diese gesellschaftliche Entwicklung zu stoppen. Eine saubere Stadt ist eine sichere Stadt. In einer sicheren Stadt fühlen sich die Menschen wohl.

Grundsätzliches

Die Familien, die KMU's und die Vereine sind die Stützen unserer Gesellschaft. Geht es ihnen gut, geht es unserer Gesellschaft, unseren Städten, dem Kanton und der ganzen Nation gut.

Persönlich: Michael Künzle

Verheiratet, Vater von vier Kindern, Jg. 1965, Jurist/ehem. Staatsanwalt, seit 2005 in der Winterthurer Exekutive, seit 2012 Stadtpräsident, Departement Kulturelles und Dienste. Erfahren, bürgernah und mit Herzblut für Winterthur.

Weitere Auskünfte zur Person, zu den politischen Zielen und dem persönlichen Engagement von Michael Künzle finden Sie auf www.michael-kuenzle.ch. Am Nachmittag steht er Ihnen gerne von 13.30 bis 14.30 Uhr unter Mobil 079 616 50 04 für ergänzende Auskünfte zur Verfügung.